



らいおんぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2021, 8月

夏まつりが終わり、成長をして一皮むけた子どもたち。夏まつりが終わっても太鼓の練習してもいいですか？と言って余韻を楽しんでいました。プールも始まり毎日変わらず元気いっぱいの子どもたちです！プールに入れない日には、水鉄砲や絵の具遊び・色水遊びなど夏ならではの遊びを取り入れ楽しんでいます！これから、運動会に向けての練習が始まりますが、子どもたちの体調管理や感染症対策をしながら楽しく進めていきたいと思っています！！

8月生まれのお友だち



おたんじょうび
おめでとう！！

~やっとプールに入れたよ~

プール開きをした後に涼しかったり雨が続きたりとなかなかプールに入れませんでした……が！！やっと！！7月の中旬辺りに入ることが出来ました！！子どもたちも大喜びでした。部屋のおもちゃの片付けやプールに入る前の準備などとても早く驚きました！早く入りたい！という気持ちが存分に伝わってきました。プール内では友だち同士で水の掛け合いっこをしたり、ばしゃばしゃと泳ぐ練習をしたり、浮き輪でプカプカと浮いたり、それぞれプールの時間を楽しんでいます！

プールに入れる回数が残りが少なくなってきましたが、保育園での最後のプールを存分に楽しみたいと思います！！



~Tシャツ作ったよ~

夏の製作でTシャツを作りました。画用紙にTシャツの形を描いたものを子どもたちに渡し切ってもらいました。切った後は自由にアレンジ！！クレヨンで好きな模様を描いていきました。しましま模様やお花の模様・いろいろな色を使ったカラフルな模様などいろいろと描き進めていきました。その後は、水で薄めた絵の具でTシャツを染めました！（はじき絵という技法を使っています。）4種類の絵の具から好きな色をチョイス！クレヨンで描いた模様が浮かび上がる様子を見て「おお〜！」と声が。また、周りで様子を見守っていた子どもたちも興味津々で見っていましたよ。作品に自分の名前を描く子もいました。

~色水遊び~

色水遊びをしたときのこと。赤・青・黄色・緑の4種類の水を用意しました。透明カップに好きな色の水を入れて遊びました。「何色を混ぜようかな〜？」と考えながら楽しむ子どもたち。「赤と黄色を混ぜたらオレンジになったよ！」「赤と青を混ぜたら紫になった！」といろいろと発見をしたり、きれいな色が出来上がるたびに「きれ〜い」「良いねその色！どうやって作ったの？」「〇〇と〇〇を混ぜたら出来たよ！」と会話も自然と盛り上がりしていました！

